

Une journée de Noël pour les familles chrétiennes d'Irak réfugiées au Liban



Un Noël, malgré tout, pour les enfants des réfugiés chrétiens irakiens.

Des familles chrétiennes d'Irak qui ont trouvé refuge récemment au Liban pour fuir les combats dans leur pays ont pu, contre vents et marées, vivre quelque peu l'atmosphère de Noël grâce à une initiative privée, ce qui a constitué un événement unique au Liban consacré aux réfugiés irakiens. Une journée de Noël à l'intention de plus de 1 000 réfugiés chrétiens venant d'Irak a été ainsi organisée conjointement par l'association Bassma et GVX (Groupe de vie chrétienne) - Champville à l'école Champville. L'événement était intitulé « Joyeux Noël », en référence au ☧, symbole de

la solidarité avec les chrétiens irakiens.

Trente-trois bus de l'école étaient au rendez-vous à Sedd el-Bauchrieh. Les Irakiens, que l'association Bassma connaît et aide depuis leur venue au Liban, sont arrivés ce jour-là de partout, enfants et parents, et même nouveaux !

Des centaines de jeunes, bénévoles de Bassma et membres du GVX-Champville, se sont mobilisés pour que la journée se déroule dans les meilleures conditions possibles. Dans un communiqué, l'association Bassma et le GVX-Champville ont remercié tous

les sponsors qui ont contribué au déjeuner et à la réussite de cet événement. Plusieurs animations ont transformé le déjeuner en une véritable fête dansante durant laquelle enfants et adultes s'en sont donné à cœur joie. Petits jeux par équipe, pièces de théâtre autour de Noël, concert de Noël animé par la Youth Choir ont ponctué l'événement couronné par une messe de Noël chantée par la chorale de Mission de vie. L'Évangile lu était celui de Mt. 2,13-23, relatant la fuite en Égypte. Ces réfugiés sont repartis la joie au cœur oubliant, le temps d'un jour, leurs malheurs.